

AUTOUR DU LAC

EMBRUN

Ils ont testé l'accessibilité du cinéma Le Roc



C'est anonymement qu'ils ont voulu passer la porte du cinéma Le Roc, hier. Deux adhérents de l'Association de paralysés de France (APF), Henri et Sylvie Arniaud, ont "testé" l'accessibilité de l'établissement, dans le cadre d'une demande de l'association (lire repères). Ils ont pris leur billet -financé par l'APF-, ont testé les sanitaires, et ont assisté à la séance. Entrée, sanitaires, hauteur de la caisse, accessibilité des salles, pentes normalisées... tout a été vérifié.

■ "Rien à redire"

Mètre à la main, Henri a également mesuré la largeur de la porte des sanitaires. Bilan très positif. « Rien à redire. »

« Ces deux adhérents ne connaissaient pas le cinéma, explique la responsable du développement associatif à l'APF, Solenn Quéméré. Sylvie est venue, mais c'était il y a plusieurs années. C'est l'occasion de voir si ça a changé. » Le cinéma Le Roc, justement, a subi des travaux récemment.

« L'objectif est de sensibiliser sur l'accès des salles, note Solenn Quéméré. Globalement, le vrai point noir reste les sanitaires, remarque-t-elle. L'accessibilité, ce n'est pas seulement le handicap moteur. On doit tenir compte du sensoriel également. En 2015, après le passage de la loi, il faudra faire le point sur les établissements en général. »

Mais au cinéma Le Roc, hier, le test a été concluant. « Les toilettes sont en train d'être aménagées, elles sont normalisées. La caisse est à la hauteur pour payer. Les friandises, on peut les prendre, constate Henri Arniaud à la sortie de la séance. Une salle sur deux est accessible -l'autre se trouve à l'étage. On peut s'installer où on veut et garder notre fauteuil. L'entrée est parfaite. Le bilan est positif. »

Les "testeurs" n'ont pas apprécié le film, mais qu'importe. « C'est bien agréable d'avoir ce type d'établissement à proximité », reconnaît Henri Arniaud. Les deux "testeurs" doivent maintenant remplir un dossier qu'ils remettront à l'Association des paralysés de France.

Audrey LUNGO

REPÈRES

UN TEST D'ACCESSIBILITÉ DANS LES CINÉMAS

■ Dans le cadre de la fête du cinéma qui aura lieu dès dimanche en France, l'Association des paralysés de France (APF) organise un "testing" sur l'accessibilité des cinémas dans toute la région Paca. Dans les Hautes-Alpes, la délégation départementale fait de même.

Deux adhérents de l'Association des paralysés de France, Henri et Sylvie Arniaud, ont servi de "testeurs". Ils se sont rendus anonymement au cinéma Le Roc, à Embrun, hier, après avoir mené des tests à Gap et Briançon.

« La majorité des salles sont accessibles à Gap et Briançon, sauf dans les anciens cinémas, remarque Solenn Quéméré, responsable du développement associatif à l'APF. Au Palace, à Gap, par exemple, il y a eu des travaux. Trois salles sont accessibles sur six. »

A Embrun, une sur deux est accessible. La deuxième se trouve à l'étage.